

**DAMPAK KONFLIK TERHADAP PEREKONOMIAN NAGARI MUARO PINGAI
DENGAN NAGARI SANIANG BAKA KABUPATEN SOLOK**

SKRIPSI

*Ditulis untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan dalam Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan*

Oleh:

PUJI PUTRI
NPM: 1210013311014



**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN
JURUSAN PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS BUNGHATTA
PADANG
2018**

**DAMPAK KONFLIK TERHADAP PEREKONOMIAN MASYARAKAT
NAGARI MUARO PINGAI DENGAN NAGARI SANIANG BAKA
KABUPATEN SOLOK**

Puji Putri¹, Yusrizal¹, Nurharmi¹

Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan
Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas BungHatta
E-mail: pujiputri321@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya dampak perekonomian yang timbul akibat terjadinya konflik di nagari Muaro Pingai dengan Nagari Saniang Baka. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Instrumen yang digunakan adalah (1) Kuesioner atau angket. (2).wawancara, dan (3).dokumentasi. Hasil penelitian menggambarkan tentang bagaimana dampak yang ditimbulkan akibat konflik dalam segi ekonomi terutama bagi 11 korban yang rumahnya terbakar akibat konflik tahun 2008. Dampak konflik juga dirasakan oleh masyarakat nagari Saniang Baka. Dari hasil wawancara dengan 11 korban rumah terbakar pasca konflik dan data kuesioner yang disebar kepada masyarakat dapat dilihat bahwa konflik mempengaruhi perekonomian masyarakat. Hubungan kerja sama pasca konflik mulai berangsur normal sela waktu tiga tahun kebelakang. Hal tersebut terlihat dari total skor masyarakat 113 (79,3%) Masyarakat yang menilai adanya kerja sama masyarakat kedua nagari yang berkonflik. Hal tersebut terlihat dari total skor masyarakat 127 (84,6 %). Penetapan status quo juga mempengaruhi pendapatan masyarakat nagari Muaro Pingai dan nagari Saniang Baka. Upaya yang dilakukan pemerintah nagari dalam meningkatkan perekonomian di daerah konflik yaitu pelatihan tata boga dan pembuatan bagan didaerah perbatasan. Maka dapat disimpulkan bahwa konflik sangat mempengaruhi perekonomian dinagari Muaro Pingai dan nagari Saniang Baka.

Kata Kunci : Konflik, Dampak, Perekonomian, Korban.